



# カメラ散歩

まちの  
ホットな話題

秘書広報課広報広聴係  
☎24-5332

カメラ散歩では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。



▲福を得ようと梵天に手を伸ばす参拝者

1月3日、岩角山岩角寺で恒例の大梵天祭が盛大に執り行われました。祭りでは、梵天争奪戦が行われました。梵天の一部を身につけていけば、1年間家内安全・無病息災がかなうとされ、多くの参拝者は、我先に梵天を取ろうと競い合っていました。境内では、チンドン演奏や太鼓演奏、お笑い寄席なども披露され、訪れた人々を楽しませていました。

## 岩角山大梵天祭

# 一年の福は岩角にあり



▲皆さん精神を研ぎ澄まして試合に臨んでいました

1月11日、白沢剣友会主催の第39回新春剣道大会が白沢中学校体育館で行われました。小中学生をはじめ約70人が出場し、個人戦・団体戦で競い、優勝をめざし白熱した試合を展開していました。新春の凜とした雰囲気、優勝をめぐり子どもたちの威勢の良かけ声が響き渡っていました。

## 新春剣道大会

# はじめの一本!



▲福島民友新聞社賞を受賞した渡辺さん（写真中央）

11月15日行われた全国中学生人権作文コンテスト福島県大会最終審査で、本宮第一中学校3年生の渡辺帆花さんが、「福島民友新聞社賞」を受賞されました。毎年12月4日から10日まで「人権週間」として、全国的に啓発活動が展開されています。このコンテストはその一環として行われ、今年は県内から6,014点の応募がありました。

## 中学校人権作文

# 中渡辺さんが新聞社賞

## 伝統の舞を披露

白岩・ハツ田内七福神舞

白岩・ハツ田内地区に江戸時代から続くとされるハツ田内七福神舞が1月7日の夜行われ、七福神に扮した子どもたちが伝統の舞を披露しました。

本宿となった鈴木さん宅では、稲荷を先導に七福神に扮した皆さんが一人ずつ囃子に合わせて登場。それぞれ特長ある舞を披露しました。その後、七福神がそろい、座につくと、ひよつとこが現れ、まぶしを編み、子孫繁栄と五穀豊穡、家内安全を祈願しました。市内外から多くの見物客が訪れ、舞を堪能していました。



①



③



②

①ひよつとこが登場し、一年の福を祈願

②コミカルな動きをする七福神たち ③囃子が舞を盛り上げます

## 寒さに負けず「エイッ！」

本宮空手道スポ少・初稽古

1月11日、本宮空手道スポーツ少年団の初稽古が本宮まゆみ小学校体育館で行われました。小1から中3までの約40人の子どもたちが基本と型、組み手などを練習していました。

子どもたちは、ひやりと冷たい体育館の床に素足で立ち、「エイッ！」と気合い十分なかげ声で練習に臨んでいました。



▲気合いを込めて稽古をする子どもたち

## 夢先生が多数来校

「夢の教室」開催

子どもたちに夢をもってもらうためトップアスリートたちが授業をする、JFA（日本サッカー協会）こころのプロジェクト「夢の教室」が開催されました。授業は、11月7日から1月27日にかけて、市内の小中学校全22クラスで行われました。

元サッカー日本代表の都築龍太先生の授業。力を合わせて目標を達成する力を子どもたちに伝えてくれました。



▲元サッカー日本代表の都築龍太先生の授業。力を合わせて目標を達成する力を子どもたちに伝えてくれました